

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,  
liebe Leserinnen und Leser,

mit diesem ersten Elternbrief des Schuljahres 2024/25 möchte ich Sie als neuer Schulleiter (komm.) des WEGs herzlich grüßen.

Mein Name ist Harry Fuchs, ich bin in Rockenhausen geboren, verheiratet und habe zwei Söhne.

Seit 18 Jahren bin ich mit großer Freude am WEG und mit den Jahren ist mein Aufgabenbereich stetig gewachsen. Mein zusätzliches Engagement konzentrierte sich zunächst auf die Betreuung von Projekten im MINT-Bereich, wie beispielsweise Lautrer Solar Power Competition und Mathematik ohne Grenzen, an denen Schülerinnen und Schüler des WEG regelmäßig und auch erfolgreich teilnehmen. Die Übernahme der Sammlungsleitung in Physik war ein weiterer logischer Schritt, da ich aufgrund meines vorausgegangenen beruflichen Werdegangs, defekte Geräte kostengünstig wieder instand setzen kann. Seit 2015 bin ich zusätzlich in der erweiterten Schulleitung für die Gestaltung des Stundenplans und die Vertretungsplanung verantwortlich.

Der Schwerpunkt meiner Bewerbung für die Stelle als Schulleiter am WEG lag auf der Neukonzeptionierung des Förderunterrichts unter Einbeziehung neuer digitaler Medien. Da diese Idee auf eine breite Zustimmung gestoßen ist, werde ich mit Unterstützung meiner Kolleginnen und Kollegen, sowie engagierten Schülerinnen und Schülern dieses Konzept weiter ausbauen und mit allen Beteiligten neue Ideen erarbeiten und umsetzen.

Meine neue Aufgabe erfordert die Mithilfe von vielen Personen und Gremien, mit denen Probleme angesprochen, diskutiert und gelöst werden müssen. Daher wünsche ich mir von allen Beteiligten einen Umgang der von Offenheit, Wertschätzung und Toleranz geprägt ist.

Nur wenn sich alle Beteiligten am WEG wohl fühlen, können unsere Schülerinnen und Schüler optimal auf ihr künftiges (Berufs-) Leben vorbereitet werden.

Damit eine Zusammenarbeit gut funktioniert, sind Regelungen grundlegend und ich bitte um Beachtung folgender Aspekte:

- **Gesprächsmanagement:** Haben Sie Fragen, Anregungen, Informationen oder konstruktive Kritik, wählen Sie nicht das Gespräch zwischen „Tür und Angel“ vor oder zwischen dem Unterricht, sondern machen Sie per E-Mail einen Gesprächstermin mit der jeweiligen Lehrkraft aus. Die Kontaktdaten aller Lehrkräfte zur Terminierung von Gesprächen sind auf der Homepage der Schule ersichtlich. Nur so können Gespräche bedacht sowie zielführend geführt werden.
- **Ansprechpartner:** Erster Ansprechpartner für Sie ist die Klassen- oder Fachlehrkraft Ihres Kindes. Wenn Schwierigkeiten in dieser Kommunikationskonstellation vorliegen, können Sie die jeweiligen Stufenleiter,
  - Orientierungsstufe: Herr Sommerlad
  - Mittelstufe: Herr Jerat
  - Oberstufe: Herr Spohr

oder die Schulsozialarbeiterin Frau Vollmar kontaktieren. Erst wenn diese Kommunikationsstufen eingehalten wurden, wenden Sie sich bitte an mich als Schulleiter.

Als erste offizielle Amtshandlung möchte ich zunächst unsere neuen Schüler(innen), Lehrkräfte und Eltern begrüßen. Neu begrüßen dürfen wir außerdem in diesem Schuljahr am WEG, Dr. Thomas Jagiella, der uns in den Fächern Informatik und Mathematik verstärkt.

Ich heiße sie alle ganz herzlich willkommen, und wünsche allen einen guten Start ins neue Schuljahr.

Mit freundlichen Grüßen

